

## Empresas

### **Iberdrola dispara un 86% sus ganancias a marzo, hasta 2.760 millones, por las plusvalías por México** (Europa Press RSS)

Iberdrola obtuvo un beneficio neto de 2.760 millones de euros en el primer trimestre del año, lo que representa un incremento del 85,8% con respecto a los 1.485 millones de euros del mismo periodo de 2023, impulsado por las plusvalías millonarias registradas con la venta de activos en México, informó la compañía.

### **Vicky Foods factura 629 millones y fabricará en Francia dentro de un año** (Expansion)

El productor de pan y bollería incrementó un 17,5% su cifra de negocio y un 5,4% las ventas en volumen.

### **El dueño de Gucci se hunde casi un 10% tras un 'profit warning' por la debilidad de China** (Europa Press RSS)

La cotización de las acciones del grupo francés Kering, propietario de marcas como Gucci o Yves Saint Laurent, llegaban a caer hasta un 9,95% en la Bolsa de París, después de que la empresa anunciase ayer una caída de los ingresos en el primer trimestre y advirtiera de que prevé unos resultados por debajo de lo inicialmente esperado en el primer semestre en gran medida por la debilidad del mercado chino.

### **Dominion gana 7,3 millones hasta marzo, un 40% menos, pero mejora ventas y Ebitda** (Europa Press RSS)

Dominion obtuvo un beneficio neto de 7,3 millones de euros en el primer trimestre, cifra un 40% inferior a las ganancias de 12,1 millones de euros del mismo periodo de 2023, ha informado este miércoles la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### **Dia reduce sus ventas netas un 3,4% en el primer trimestre, hasta los 1.720,7 millones** (Europa Press RSS)

Grupo Dia redujo sus ventas netas un 3,4% en el primer trimestre de este año en comparación con el mismo periodo de 2023, hasta totalizar 1.720,7 millones de euros, según ha informado este miércoles la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### **Primark acelera su expansión en España y abrirá en un mes su segunda 'flagship' en Madrid** (ABC)

Primark acelera en su expansión en el país. La compañía 'low cost', que acaba de inaugurar un establecimiento en Alcalá de Henares, abrirá en un mes una emblemática tienda en la calle Conde de Peñalver, en Madrid, la que será su segunda 'flagship' en la capital. En concreto, el próximo 23 de mayo levantará la persiana de la tienda en la que ha invertido más de 15 millones de euros, y que está ubicada en un edificio reconocido como Bien de Interés Cultural (BIC). En el número 8 de la calle del Conde de Peñalver, en el barrio de Salamanca de Madrid, es la tienda número 63 de Primark en España, y la número 11 en la Comunidad de Madrid.

## **Tesla vuela en Wall Street tras anunciar que lanzará una gama de coches mucho más asequibles**

( )

Tras reconocer que parte de la reducción de los ingresos, que ha sido de un 6% en el primer trimestre, es consecuencia de la bajada de los precios para incentivar la demanda.

## **PharmaMar se dispara más de un 5% tras elevar un 64% su beneficio en el primer trimestre**

*(Europa Press RSS)*

Las acciones de Grupo PharmaMar se disparaban este miércoles más de un 5% en Bolsa, después de que la compañía publicara este martes --con el mercado ya cerrado-- sus cuentas del primer trimestre del año, cuando obtuvo un beneficio neto de 2,3 millones de euros, un 64% más.



## **Economía**

## **Bruselas lanza una doble ofensiva sorpresa contra China por subsidios y discriminación**

( )

La Comisión Europea investiga subsidios chinos en el sector de la seguridad y la discriminación a empresas europeas en el mercado de la contratación pública en China.

## **Montero no deflactará el IRPF porque el salario más frecuente en España ya ahorra 871 euros en este impuesto**

*(El Economista)*

La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha vuelto a descartar este miércoles la deflactación del IRPF (ajustar el tipo del impuesto de la renta a la inflación) que pide el PP porque ha asegurado que el salario más frecuente en España, que en 2021 era de 18.502 euros brutos, según datos del INE, ya se ahorra de media 871 euros al año con el modelo central de tributación.

## **La industria pesquera apunala su entrega a la marca blanca ante la atonía en las ventas**

*(El periódico)*

Fueron tiempos en los que la presentación de los productos se limitaba a un embolsado de gran formato, con rodajas glaseadas de merluza. Las familias no son como las de entonces, porque su tamaño se ha achicado, y los hábitos de consumo tampoco son los mismos.

## **El Gobierno cifra en 50.000 millones el incremento de recursos a Cataluña desde que Sánchez es presidente**

*(Europa Press RSS)*

La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha reivindicado ante una pregunta de la portavoz de Junts, Miriam Nogueras, el incremento de recursos y de medidas financieras en Cataluña, cifrando este aumento en 50.000 millones de euros más desde que Pedro Sánchez llegó a La Moncloa.

## **Óscar Puente asegura que no pondrá peajes y que los actuales siguen vigentes por prórrogas de Aznar** *(Europa Press RSS)*

El ministro de Transportes y Movilidad Urbana, Puente, ha asegurado este miércoles que el Gobierno no implantará nuevos peajes y que los que todavía siguen vigentes lo están por las prórrogas que José María Aznar dio a las concesiones en las autopistas entre 1996 y 2004.

## **Finanzas**

### **La firma de hipotecas sube hasta las 37.232, un 3,8% más, tras un año de caídas** *(ABC)*

El número de hipotecas constituidas sobre viviendas subió un 3,8% el pasado mes de febrero respecto al mismo mes de 2023, hasta sumar 37.232 préstamos, su mayor cifra desde noviembre de 2022, según los datos difundidos este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE). El tipo de interés medio de las hipotecas sobre viviendas se moderó ligeramente respecto al mes anterior, pero todavía sigue en niveles récord en 9 años y por encima del 3% por undécimo mes consecutivo, informa EP. En concreto, éste alcanzó el 3,33%, frente al 3,46% de enero, cuando alcanzó su valor más alto desde finales de 2014. Con excepción de enero, el de febrero ha sido el interés más elevado desde diciembre de 2015, mes en el que se situó en el 3,36%. Con el avance interanual de febrero, la firma de hipotecas sobre viviendas vuelve a tasas positivas después de 12 meses encadenando descensos.

### **MyInvestor comercializa un nuevo fondo de capital riesgo de Actyus que financiará 'startups'** *(Cotizalia)*

Invertirá en una cartera de entre 20 y 30 compañías europeas tecnológicas en crecimiento a través de préstamos a tres años de entre 250.000 y 5 millones de euros

### **La banca descarta pujar por la liquidez del BCE pese a la mejora de condiciones** *(Expansion)*

El sector no necesita más financiación por sus emisiones y el frenazo del crédito aunque se le conceda, a partir de septiembre, en condiciones más ventajosas.

### **Caixa Ontinyent abrirá en Alicante y Paterna, tras ganar un 5% más** *(Expansion)*

La caja de ahorros obtuvo un beneficio neto de 9,7 millones el año pasado.

### **Santander reduce el servicio de caja en 224 oficinas** *(Expansion)*

Santander España reducirá a partir de mayo el servicio de Caja en 224 sucursales, el 13% de la red comercial. El objetivo último del banco es elevar la productividad del negocio y multiplicar las ventas.

### **ERSM Insurance se hace con el bróker de seguros Martaga** *(Expansion)*

La firma adquirida está especializada en seguros personales y patrimoniales.



#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://www.norbolsa.es/aviso/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://www.norbolsa.es/aviso/aviso_legal_es.pdf)